

La Peña La Era celebra el Día Solidario por la Esclerosis Múltiple junto a AMDDEM

Fecha de publicación: 12/09/2016 0:00

Descripción:



La Peña La Era ha celebrado hoy el Día Solidario por la Esclerosis Múltiple junto a la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDDEM), que ha tenido lugar en la carpa de la peña en el recinto ferial Parque Liana. Durante la jornada personas afectadas y sus familiares han realizado una campaña informativa para seguir sensibilizando a la sociedad sobre esta enfermedad. A lo largo del día han contado con la asistencia de la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo.

AMDDEM es una asociación con 11 años de vida que se encarga de promocionar toda clase de acciones, información y divulgación destinadas a mejorar la situación de las personas afectadas por la esclerosis múltiple y/o enfermedades similares y sus familias.

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad de afectación neurológica cuya causa no se conoce bien. Ataca la vaina de mielina que envuelve la fibra nerviosa encargada de transmitir los mensajes al cerebro y a la médula espinal. Aunque la evolución varía de un paciente a otro, los síntomas más frecuentes son: fatiga, hormigueos, trastornos sensitivos y del equilibrio, sordera, temblores no intencionados, rigidez, debilidad de los miembros y/o parálisis de los mismos, entre muchos otros.